

**Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevorvertretung Ahlbeck
vom 12.10.2023**

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Hannusch hat eine Skulptur vom „Alten Fritz“ modelliert und würde diese gerne der Gemeinde überlassen und aufstellen lassen. Die Skulptur ist ca. 1,55 m hoch hinzu kommt noch der Sockel. Herr Schnellkammer schlägt vor diese Skulptur vor der Dorfstraße 3 aufzustellen. Mit dem „Alten Fritz“ besteht auch ein geschichtlicher Bezug zur Gemeinde Ahlbeck. Die Gemeindevorvertreter sprechen sich einstimmig für das Aufstellen der Skulptur an der Dorfstraße 3 aus.